

S. E. le Cardinal Capeçaturo, archevêque de Capoue, est définitivement nommé Bibliothécaire de la Sainte Eglise Romaine, poste auquel le désignait son immense érudition. On dit qu'il continuera à occuper le siège archiépiscopal de Capoue, et qu'un coadjuteur lui sera donné.

L'influenza, qui n'est pas encore complètement disparue de l'Italie, vient de faire une nouvelle victime dans la personne du marquis Tapparelli d'Azeglio, sénateur, neveu du célèbre Massimo d'Azeglio, et le dernier rejeton de l'ancienne et illustre famille des Tapparelli. Fait remarquable ! Les quatre chefs de la croisade révolutionnaire qui a conduit la maison de Savoie à Rome, Alfieri, Cavour, de la Marmora et Massimo d'Azeglio n'ont plus de descendants. Les Alfieri n'ont pas d'autres héritiers que la marquise Visconti-Venosta ; les La Marmora sont représentés seulement par la fille du prince de Masserano ; la famille des Cavour s'est éteinte avec la marquise Joséphine, veuve du sénateur Alfieri, décédée en 1889 ; et les d'Azeglio viennent de perdre leur unique représentant. Ainsi ne cessent de se vérifier les paroles de la sainte Ecriture. Le neveu était loin d'être doué comme l'oncle, et c'est pour cela qu'on les désignait familièrement de la manière suivante : " d'Azeglio Massimo " et " d'Azeglio Minimo."

La vie catholique continue son expansion aux Etats-Unis. Il y a quelques mois, 18 jeunes personnes prenaient le voile au couvent de Carbondale (Pensylvanie), 26 au couvent de Carondelet (Montana), et 19 prononçaient leur derniers vœux. En mars dernier, l'évêque de Green Bay a ordonné 42 étudiants en théologie, au séminaire de Milwaukee ; et dans le même mois, les Pères Jésuites ont prêché à la Cathédrale de New-Jersey une retraite des plus fructueuses. Plus de 6,060 personnes ont fait la communion, et le jour de la clôture, l'évêque a confirmé cent adultes dont 15 étaient des convertis. Les progrès du Catholicisme marchent à pas de géant dans cet immense pays.

Nous disions dans une des dernières chroniques, que la situation religieuse, inquiétante au Brésil, paraissait bonne au Chili, à Costa-Rica, au Pérou, à l'Equateur et au Mexique, et nous pouvons ajouter qu'il semble en être de même en Colombie. En effet, un journal de Panama annonce qu'un décret vient d'y être publié, considérant comme délits les actes suivants : " Attaquer la religion catholique, méconnaître et offenser la dignité et les préroga-